

JXB Kenalkan Kuliner Indonesia kepada Red Sparks di TMII

Jakarta, 21 April 2024 - Dalam rangka menyambut tim bola voli Red Sparks dari Korea Selatan ke Jakarta, PT Jakarta Tourisindo (Perseroda)/ Jakarta Experience Board (JXB) mengadakan perjalanan eksklusif berupa Jakarta City Tour pada 21 April 2024. Pada tur wisata ini, JXB mengajak tim Red Sparks mengunjungi Taman Mini Indonesia Indah (TMII) berkeliling melihat miniatur Indonesia berupa ornamen rumah adat khas setiap provinsi dan menikmati hidangan khas Indonesia di Resto Bakau, Taman Mini Indonesia Indah. Adapun hidangan yang disajikan di antaranya nasi goreng, soto kuning Bogor, sate maranggi, empal goreng dan sambal goreng ati ampela. Para atlet terlihat antusias mencicipi kuliner khas Indonesia ini.

Direktur Utama JXB Yunn Bali Mohammad Yusuf menyampaikan apresiasinya atas kehadiran Red Sparks di Jakarta. "Sebuah kehormatan, tim Red Sparks bersedia untuk mengikuti agenda yang kami siapkan, khususnya jamuan kuliner khas Indonesia. Semoga kegiatan ini memberikan kesan yang baik bagi pariwisata Jakarta sehingga para atlet maupun pengurus bisa berkunjung kembali ke Jakarta," ujar beliau.

Dalam kesempatan ini, JXB juga mempersembahkan sebuah kenang-kenangan berupa miniatur kapal Pinisi dan kain batik. Dua hal ini merupakan warisan budaya Indonesia yang bahkan sudah ditetapkan oleh UNESCO. Kapal Pinisi memiliki makna filosofis yang dalam, yaitu merupakan simbol kemaritiman Indonesia, simbol perdagangan dan transportasi Indonesia di masa lalu. Batik yang dipersembahkan merupakan batik dengan motif khas Jakarta. Terdapat ornamen rumah Si Pitung yang menjadi simbol kebanggaan masyarakat Betawi, Jakarta International Stadium dan motif Burung Sri Gunting dengan buah rambutan.

Tidak hanya menikmati kuliner khas Indonesia, tim Red Sparks juga diajak berkeliling kawasan Taman Mini Indonesia Indah untuk sekilas mendapatkan gambaran tentang budaya Indonesia. Kegiatan ini terselenggara dengan baik tentunya atas dukungan kolaborator dari Bank DKI, PT Jamkrida Jakarta, Sunpride, PT Transportasi Jakarta dan TMII. JXB berharap Jakarta City Tour dan jamuan kuliner ini dapat memberikan kesan dan pengalaman yang baik kepada tim voli Red Sparks selama di Jakarta.